

Organizan trabajadores argentinos un paro nacional contra políticas del presidente Mauricio Macri



Buenos Aires, 4 ene (RHC) Cientos de trabajadores estatales en Argentina se alistan para realizar un paro nacional en rechazo a las políticas del gobierno del primer mandatario Mauricio Macri, quien enfrentará la primera manifestación de ese tipo desde su llegada a la Presidencia.

Sobre el tema, anunció la víspera el secretario general de la Asociación de Trabajadores del Estado, Hugo Godoy, que la huelga general del próximo día 24 es para protestar contra los despidos masivos en el sector público y exigir la reapertura de las reuniones paritarias, referidas a la discusión salarial.

Desde que el Macri asumió el cargo de jefe de Estado, en diciembre último, pidió a todos sus ministros hacer una revisión de contratos temporales en la administración pública, lo cual ha provocado el despido de más de 24 000 personas de sus puestos de trabajo, en varios sectores.

El paro, explicó Godoy, incluirá movilizaciones en todo el país en señal de protesta por los miles de despidos de trabajadores estatales, reportó el sitio infonews.

Muchos de los que perdieron su trabajo consideran que el plan de ajuste impulsado por el Gobierno bajo el pretexto de ser personas disfrazadas de ñoquis -empleados públicos que devenga su salario sin acudir a su puesto- es por razones políticas.

"Lo que se está demostrando es que la idea de los ñoquis es un argumento para despedir masivamente", agregó Godoy, quien en diálogo con radio La Red insistió en que irán a la calle para ponerle límite a los despidos y discutir un incremento salarial para recomponer el poder adquisitivo.

Miles de trabajadores de varios ministerios y entes como el Banco Central, por solo citar algunos, se han quedado sin trabajo y aún peligran otros mil de puestos más en el ministerio de Educación y Deportes, según medios de prensa locales. Otros 60 mil tienen sus contratos en revisión.

Se ha inaugurado en el período democrático una caza de brujas que rememora las épocas más oscuras de nuestra historia, apuntó recientemente al diario Página 12 el especialista en derecho del Trabajo Luis Padín.

Se ha vuelto a ser moneda corriente, denunció, la confección de listas negras, la revisión de legajos y la realización de entrevistas en las que se indaga sobre la pertenencia partidaria de los trabajadores.

Se divulgó también que tras la decisión de 12 diputados del Frente para la Victoria (FpV) de abandonar su puesto para conformar un nuevo bloque, ese grupo político quedó hoy con 83 miembros de 95 que tenía en la Cámara Baja argentina.

Al menos una docena de diputados de las provincias de Salta, Chaco, La Rioja, La Pampa y Buenos Aires, rompieron con ese brazo político para conformar un bloque propio, precisa el sitio Resumen Latinoamericano.

Impulsado por el extitular la Administración Nacional de la Seguridad Social, Diego Bossio, la nueva colectividad que llevará por nombre Justicialista aspira a reunir una veintena de legisladores del llamado peronismo disidente, reportó por su parte Página 12.

Ahora el nuevo mapa político da una pequeña ventaja a la alianza Cambiemos, a la cual pertenece el presidente Mauricio Macri, aunque el Frente para la Victoria sigue siendo el de mayor representación en el Senado y la Cámara Baja.

El nuevo bloque, añade Página 12, le garantizaría al gobierno de Macri el quórum y los votos para modificar la ley Cerrojo, y así acordar el pago a los fondos buitres.

La bancada del FpV ratificó durante la jornada a Mariano Recalde como su líder y muchos de ellos tildaron la decisión de Bossio de un grave error.

"Están equivocados", sostuvo Recalde quien señaló que esta decisión no los debilita, no es de la dimensión de una fractura, sentenció.

"Es un grave error lo que han hecho, compañeros, son funcionales al oficialismo gobernante", opinó por su parte el diputado Julio de Vido.

En declaraciones difundidas por la prensa, la diputada y secretaria parlamentaria del FpV, Teresa García, apuntó a su vez que Bossio traicionó a sus compañeros y los funcionarios que lo hemos apoyado a lo largo de muchísimos años. "Es un traidor a los conceptos y a las ideas que tenía este proyecto político durante 12 años", agregó.

Por otro lado se conoció que el Consejo Nacional del Partido Justicialista fijó las elecciones internas para el 8 de mayo, donde se decidirá el reemplazo del actual titular, Eduardo Fellner.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/83310-organizan-trabajadores-argentinos-un-paro-nacional-contra-politicas-del-presidente-mauricio-macri>



Radio Habana Cuba